



« J'AI VU UNE FOULE IMMENSE, QUE NUL NE POUVAIT DÉNOMBRER » (Apocalypse 7, 9a)

Accueil : Les saints et les saintes de Dieu

R/ Les saints et les saintes de Dieu

S'avancent vers le Roi des cieux,
Par leurs hymnes de joie
Ils célèbrent sans fin Celui qui donne vie !

1. Je vis la gloire de Dieu revêtue de sa puissance.
Devant Lui se tient une louange éternelle :
Saint, saint, saint le Seigneur !
2. Je vis paraître son Fils resplendissant de lumière.
Il est le Seigneur, le Sauveur de tous les hommes :
Saint, saint, saint le Seigneur !
3. Je vis descendre des cieux l'Esprit qui rend témoignage.
Par ce don gratuit, nous devenons fils du Père :
Saint, saint, saint le Seigneur !

Lecture du livre de l'Apocalypse de saint Jean (7, 2-4.9-14)

Moi, Jean, j'ai vu un ange qui montait du côté où le soleil se lève, avec le sceau qui imprime la marque du Dieu vivant ; d'une voix forte, il cria aux quatre anges qui avaient reçu le pouvoir de faire du mal à la terre et à la mer : « Ne faites pas de mal à la terre, ni à la mer, ni aux arbres, avant que nous ayons marqué du sceau le front des serviteurs de notre Dieu. » Et j'entendis le nombre de ceux qui étaient marqués du sceau : ils étaient cent quarante-quatre mille, de toutes les tribus des fils d'Israël.

Après cela, j'ai vu : et voici une foule immense, que nul ne pouvait dénombrer, une foule de toutes nations, tribus, peuples et langues. Ils se tenaient debout devant le Trône et devant l'Agneau, vêtus de robes blanches, avec des palmes à la main. Et ils s'écriaient d'une voix forte : « Le salut appartient à notre Dieu qui siège sur le Trône et à l'Agneau ! » Tous les anges se tenaient debout autour du Trône, autour des Anciens et des quatre Vivants ; se jetant devant le Trône, face contre terre, ils se prosternèrent devant Dieu. Et ils disaient : « Amen ! Louange, gloire, sagesse et action de grâce, honneur, puissance et force à notre Dieu, pour les siècles des siècles ! Amen ! » L'un des Anciens prit alors la parole et me dit : « Ces gens vêtus de robes blanches, qui sont-ils, et d'où viennent-ils ? » Je lui répondis : « Mon seigneur, toi, tu le sais. » Il me dit : « Ceux-là viennent de la grande épreuve ; ils ont lavé leurs robes, ils les ont blanchies par le sang de l'Agneau. »

Psaume 23 (24)

R/ Voici le peuple de ceux qui cherchent ta face, Seigneur.

OU

R/ Voici le peuple immense de ceux qui t'ont cherché.

1. Au Seigneur, le monde et sa richesse,
la terre et tous ses habitants !

**C'est lui qui l'a fondée sur les mers
et la garde inébranlable sur les flots**

Gloria in excélsis Deo

Gloria in excélsis Deo
Et in terra pax hominibus bonae voluntatis.

Laudamus te,
benedicimus te,
adoramus te.

Glorificamus te. Gratias agimus tibi
propter magnam gloriam tuam,

Domine Deus, Rex caeléstis,
Deus Pater omnipotens.

Domine Fili Unigénite, Jesu Christe.

Domine Deus, Agnus Dei, Filius Patris,
qui tollis peccata mundi,
miserére nobis ;

Qui tollis peccata mundi,
suscipe deprecationem nostram ;

Qui sedes ad déxteram Patris,
miserére nobis.

Quoniam tu solus Sanctus,
tu solus Dominus,

tu solus Altissimus, Iesu Christe,
cum Sancto Spiritu, in gloria Dei Patris,
Amen.

2. Qui peut gravir la montagne du Seigneur
et se tenir dans le lieu saint ?

**L'homme au cœur pur, aux mains innocentes,
qui ne livre pas son âme aux idoles.**

3. Il obtient, du Seigneur, la bénédiction,
et de Dieu son Sauveur, la justice.

**Voici le peuple de ceux qui le cherchent !
Voici Jacob qui recherche ta face !**

Lecture de la première lettre de saint Jean (3, 1-3)

Bien-aimés, voyez quel grand amour nous a donné le Père pour que nous soyons appelés enfants de Dieu – et nous le sommes. Voici pourquoi le monde ne nous connaît pas : c'est qu'il n'a pas connu Dieu. Bien-aimés, dès maintenant, nous sommes enfants de Dieu, mais ce que nous serons n'a pas encore été manifesté. Nous le savons : quand cela sera manifesté, nous lui serons semblables car nous le verrons tel qu'il est. Et quiconque met en lui une telle espérance se rend pur comme lui-même est pur.

Alléluia. Alléluia. Venez à moi, vous tous qui peinez sous le poids du fardeau, dit le Seigneur, et moi, je vous procurerai le repos. **Alléluia.**



Évangile de Jésus Christ selon saint Matthieu (5, 1-12a)

En ce temps-là, voyant les foules, Jésus gravit la montagne. Il s'assit, et ses disciples s'approchèrent de lui. Alors, ouvrant la bouche, il les enseignait. Il disait : « Heureux les pauvres de cœur, car le royaume des Cieux est à eux. Heureux ceux qui pleurent, car ils seront consolés. Heureux les doux, car ils recevront la terre en héritage.

Heureux ceux qui ont faim et soif de la justice, car ils seront rassasiés. Heureux les miséricordieux, car ils obtiendront miséricorde. Heureux les cœurs purs, car ils verront Dieu. Heureux les artisans de paix, car ils seront appelés fils de Dieu. Heureux ceux qui sont persécutés pour la justice, car le royaume des Cieux est à eux.

Heureux êtes-vous si l'on vous insulte, si l'on vous persécute et si l'on dit faussement toute sorte de mal contre vous, à cause de moi. Réjouissez-vous, soyez dans l'allégresse, car votre récompense est grande dans les cieux ! »

Prière universelle : Par Jésus-Christ ton serviteur, nous te prions Seigneur.

Chants de communion : Heureux, bienheureux

R/ Heureux, bienheureux, qui écoute la parole de Dieu.

Heureux, bienheureux, qui la garde dans son cœur.

1. Heureux ceux qui ont une âme de pauvre

Car le royaume des cieux est à eux.

Heureux les doux

Car ils possèderont la terre.

2. Heureux les affligés

Car ils seront consolés

Heureux les affamés et assoiffés de justice

Car ils seront rassasiés.

3. Heureux les miséricordieux

Car ils obtiendront miséricorde.

Heureux les cœurs purs

Car ils verront Dieu.

4. Heureux les artisans de paix

Car ils seront appelés fils de Dieu.

Heureux les persécutés pour la justice

Car le royaume des cieux est à eux.

Antienne mariale : Dieu, nous te louons

R/ Dieu, nous te louons, Seigneur, nous t'acclamons, dans l'immense cortège de tous les saints.

4 - Avec les saints de tous les âges,

Comme autant de frères aînés,

En qui sans trêve se répandent

Tous les dons de ta charité :

7 - Pour la prière et pour l'offrande

Des fidèles unis en toi

Et pour l'amour de notre Dame,

Notre Mère au pied de la croix :

Pièces d'orgue interprétées par Frédéric Blanc, organiste titulaire 	Entrée	Improvisée sur Viri Galilae. Frédéric Blanc.
	Offertoire	Choral ardemment, j'aspire à une fin heureuse. J S Bach.
	Communion	Sur Placare Christe Servulis. A. Guilmant.
	Sortie	Toccata dorienne. JS Bach.

DANS LA CHAPELLE « DES MORTS », UN LIEU DE PRIÈRE POUR LES DÉFUNTS

« Je ne meurs pas, j'entre dans la vie. » C'est ainsi que Sainte Thérèse de Lisieux exprime l'espérance et la foi des chrétiens. Un espace est dédié sur votre droite en entrant dans l'église, pour garder la mémoire des fidèles défunt de l'année, de la Toussaint à la Toussaint. C'est une invitation à prier pour nos défunt et accomplir notre deuil. Le 2 novembre, nous ferons mémoire de tous les fidèles défunt à toutes les messes : n'hésitez pas à inviter vos proches en deuil à vous accompagner ou simplement à porter leurs intentions de prière jusqu'à l'autel du Dieu vivant.

N'HÉSITEZ PAS À EMPORTER CETTE FEUILLE CHEZ VOUS ET À LA DIFFUSER AUTOUR DE VOUS.

Pour la recevoir par mail chaque semaine, écrivez-nous à paroisse@notredamedeauueil.fr



notredamedeauueil.fr



paroisse@notredamedeauueil.fr



01.53.92.26.26 ISSN : 2118-8351